



Sábado 5 de febrero de 2005

La Jornada de enmedio



MARCO PELAEZ

“El personal es sensacional, qué gente más hermosa, son mis hermanos del alma”, así calificó el escritor José Agustín a las decenas de jóvenes que se dieron cita en la presentación de su más reciente novela, *Vida con mi viuda*, realizada en el Multiforo Cultural Alicia. El narrador ofreció una singular lectura del capítulo cero, acompañado con música de fondo del grupo Austin TV, donde

inician las peripecias de su personaje Onelio de la Sierra. Agustín dijo: “Fue una de las presentaciones más *chingonas* que he tenido”. Arriba, la fila que se formó para ver al novelista. Abajo, uno de los momentos de la charla